



*Du bist nicht mehr da, wo Du warst,  
doch Du bist überall, wo wir sind.*

Zutiefst traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten Papi und Bruder

## Hans Georg Keller

18. Dezember 1928 – 20. August 2024

Wir werden seine Liebe, Grosszügigkeit, Hilfsbereitschaft und seinen Humor immer in allerbesten Erinnerung behalten. Zuletzt haben ihn seine Kräfte verlassen und er durfte, wie von ihm gewünscht, selbstbestimmt in Frieden einschlafen.

In stiller Trauer haben wir von ihm Abschied genommen und seine Urne, seinem Wunsch entsprechend, zu Hause beigesetzt.

Wir danken allen, die ihm in seinem Leben in Freundschaft und Zuneigung verbunden waren.

Wir vermissen dich sehr.

In Liebe Petra Keller und Franco Maspoli, Rudolf Keller

Als Dank für die einfühlsame Betreuung, gedenke man der Spitex Orchidee,  
Im Maiacher 1, 8804 Au, IBAN CH39 3070 0110 0064 0123 8, Vermerk «Hans Keller».

Traueradresse

Petra Keller, Mittelortstrasse 26, 8804 Au